
昨年末から市民の皆様の間で懸案となっていた高島市民病院の産婦人科について
存続が決定しました。滋賀医科大学のご協力で常勤医師１
名および非常勤医師１名の体制で分娩含めた診療が行われ
ます。また今回の医師については緊急派遣という形で１年
間の予定、来年4月からは正式に通常派遣という形での対
応となることが決定しています。なお、体制が整うまでの
間は診療数を抑えながらの対応となります。
高島市での子どもを産む環境の確保は、将来の市の存続に
あたっても非常に大切な課題です。引き続き状況について
しっかりとフォローし、随時皆様にお知らせします。

 

 

早川ひろのり
市議会レポート

hayahiro.net                                                                  2017, 4
高島市議会会派

夢ネット
たかしま

＜3月定例会報告＞
総額281億5900万円の新年度予算を可決

高島市民病院の産婦人科存続決定！

第1号

本定例会は２月２８日から３月２８日までの
29日間で行われ、29年度予算案など計45議
案を審議しました。

1. 29年度予算の主な内容
・橋梁長寿命化、融雪整備等のインフラ事業
・庁舎、支所整備事業
・第２子以降保育料無料化等子育て支援事業
2. 主な条例改正
・高島市公告式条例
・高島市役所支所設置条例
（今津支所の位置変更に伴う条例改正）
・高島市印鑑条例
（コンビニ等での証明書取得のための改正）

※29年度予算について
本定例会では予算案が当初予算と補正予算の2
回に分けて提案され、審議されました。
・当初予算２３０億７６００万円
・補正予算５０億８３００万円
総額：281億5900万円
（前年度比0.3%増の高島市発足以降最大額）

＜予算の重点ポイント＞
①子育て支援の拡充
②ふるさと納税の寄付金アップのための施策
③合併特例債による公共施設、インフラ整備
④高島市まち・ひと・しごと創生総合戦略の
推進による高島市の活性化

ご挨拶
　皆様には日頃から温かいご支援を賜り感謝申し上げま
す。当選後、初めてとなる３月定例会を終え、その内容を
ご報告致します。今後、高島市を次の世代につないでいく
ため、しっかりと頑張っていく所存です。今後ともご支援の
ほどよろしくお願い申し上げます。
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議会での活動

一般質問では以下の３点の質問を行いました。

1. 子供を産み、育てることについての支援策
29年度から第２子以降の保育料無料化など新た
な施策を進め、さらに産婦検診の追加の補助など
更に支援充実をはかると答弁がありました。

2. 安全な通学手段の確保について
スクールガード、保護者と連携しながら進めてお
り、今後交通安全教育なども充実させ、児童の安
全確保につとめたいと答弁がありました。

3. ICT活用の現状と今後の方向性について
現在、教育分野で電子黒板
などの授業での利用を進め
ており、今後さらに確かな
学力をつけるよう推進した
い。研修を活用して教員の
育成も進めると答弁があり
ました。

一般質問 委員会質問

その他役職等

予算委員会で以下の質問を行いました。
＜インバウンド誘客促進について＞　など
・インターネットやSNSでの情報発信は実施検
討されているか
・宿泊施設での英語対応の現状について
併せて海外観光客にとってWi-Fiのニーズが非
常に高いことついて市の認識を質問し、研究検
討を進めると答弁がありました。

本年度、以下の役職を拝命しました。
・課題対応検討委員会 副委員長
（市政のさまざまな課題について対応を協議）
・文教福祉常任委員会 委員
（教育・文化・福祉等の内容を審議）
・予算常任委員会 委員
（予算の審議）
・議会広報委員会 委員
（議会だよりの編集・発行）

議会外での活動（2,3月）

えがお屋本舗上弘部店内覧会

卒業式・卒園式出席

今後の取り組み

・今津東小学校
・今津中学校
・なないろこども園
・愛隣保育園

今津宮西区の座禅草群生地
を訪問し、地域でのザゼン
ソウまつりなどへの積極的
かつ具体的な取り組みの内
容を聞かせて頂きました。
また、区長様より地域が抱
える課題をご説明いただき
ました。

ザゼンソウ見学

上弘部区に開設する小規模多機能介護事業所
の内覧会に参加。新
たな地域の核として
どう連携できるか考
えていきたいと思っ
ています。

以下の内容等についても取り組んでいきます。
・国道303号の歩道設置の現状確認と促進
（今津地域 宮西区・藺生区）
・積雪時の子どもたちの安全な通学体制の実現
など


